

# ALCANZANDO A LOS HIJOS DE ISMAEL

MARZO 2022



## PETICIONES DE ORACIÓN.

- Por la salud de los tres. Que Dios nos proteja y que siga cuidando a Brianna para que siga creciendo fuerte y sana.
- Por el nacimiento de Brianna que tiene fecha para el 27 de abril.
- Por provisión económica.
- Por el mes de Ramadán, que el Señor nos guíe y ponga palabras en nuestra boca para compartir con nuestros amigos.

## NOTICIAS DESDE TÚNEZ.

Bendiciones y un fuerte abrazo desde el Norte De África.

Ya comienza Abril y con él la primavera, ya van pasando los días de lluvia y la gente nuevamente comienza a salir a las calles a pasear, los cafés vuelven a llenarse en las veredas y los niños a correr por las calles. Con abril no sólo llega la primavera, sino también el mes sagrado de los musulmanes: el Ramadán. El 2 de abril comienza esta celebración tan importante para el islam, y en Túnez los encuentra con un panorama un poco negativo por la escasez de ciertos productos alimenticios que se usan mucho en estas épocas, todo eso genera descontento en la gente.

A pesar de todo, esta época es donde más oportunidades se presentan para poder predicar el evangelio ya que las personas están aún más abiertas a hablar sobre religión.

Ayer por la tarde mientras Mario esperaba a un amigo para ir a jugar al fútbol, se puso a conversar con un vecino que atiende un hanut (kiosco o almacén), él le preguntaba si íbamos a ayunar durante Ramadán y esa fue una buena oportunidad para contarle que nosotros también ayunamos, pero no tenemos un mes específico para hacerlo y en medio de la charla se presentó la oportunidad para hablar de Cristo. Al finalizar la conversación, este chico le decía a Mario que él siempre vió algo distinto en nosotros, que no somos iguales a los tunecinos (más allá de las diferencias obvias por el idioma y la apariencia).

Muchas veces pensamos que lo que estamos haciendo no da frutos, o nos frustramos porque no vemos los resultados que quisiéramos ver. Pero nos dimos cuenta que no sólo estamos predicando con la Palabra (lo cual es muy importante), sino que nuestros vecinos también ven en nosotros algo distinto que les causa curiosidad, y sabemos que eso no es mérito nuestro, sino que ese algo distinto que ellos ven es Cristo en nosotros.



Tenemos algunas invitaciones para pasar las cenas de Ramadán con nuestros vecinos, les pedimos que oren para que en medio de estas comidas que compartamos con ellos, podamos sembrar el mensaje de Cristo en sus corazones. Hoy en día el Ramadán (en Túnez) se ha vuelto más una tradición que algo que se haga de corazón para agradar a Allah, pero así y todo aún hay muchos que realizan el ayuno sagrado con temor y con ansias de agradarle.

Abril no sólo es el mes de Ramadán, sino que también es el mes del nacimiento de nuestra hija, Brianna. Les pedimos sus oraciones también por esto, que todo continúe bien y que Dios siga guardando su vida y la mía (Mel). Estamos muy felices y disfrutando estas últimas semanas de tenerla en la panza, pero también deseosos de poder conocerla y tenerla en nuestros brazos.

**"ASÍ MISMO, USTEDES DEBEN SER LUZ PARA LOS DEMÁS DE TAL MANERA QUE TODOS PUEDAN VER SUS BUENAS OBRAS Y ADOREN A SU PADRE QUE ESTÁ EN LOS CIELOS."  
MATEO 5:16**

Leo este pasaje y me hace reflexionar en la importancia de mi testimonio delante de las personas. ¿Qué ven los demás? ¿Qué piensan de mi forma de obrar? ¿Mis palabras van acorde a mi forma de vivir?

Hoy en día y más que nunca, la gente está cansada de escuchar promesas, de escuchar palabras que luego quedan en la nada; pero que distinto es cuando esas palabra van acompañadas con acciones.

Si predicamos a un Dios de amor, entonces vivamos y demostremos a ese Dios de amor con nuestras acciones diarias. Si predicamos un Dios de paciencia y misericordia, demostremos ese amor y misericordia. Reconozco que no es fácil, muchas veces es más sencillo perder la paciencia, pero es ahí cuando tenemos que ir a Dios.

Recordemos que no lo hacemos con nuestras fuerzas, sino que somos vasijas de barro que portamos la gloria de Dios. Llenémonos cada día de Él así los demás pueden ver al Señor en nuestras vidas. Si intentamos hacerlo con nuestras fuerzas seguro fracasemos o se nos haga muy difícil, pero si dejamos que Él brille en nosotros, podremos ser esa luz en la oscuridad de alguien.

**¡MUCHAS  
GRACIAS!**

Queremos agradecerles a cada uno de ustedes que a pesar de la distancia siguen al lado nuestro por medio de sus oraciones y de sus mensajes de Whatsapp.

Si has recibido este informe y quieres contactarte con nosotros, puedes escribirnos al 1133443553